
  

 
 

 

Conseil d’établissement 

Mardi 18 juin 2024 à 18 h 

Salon du personnel 

 

Procès-verbal 

 

 

1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE ET PRÉSENTATION DES MEMBRES 

À 18 h 45, Madame Sonia Bernier ouvre la séance 

 

Étaient présentes : 

• Madame Mélanie Bérubé (directrice) 

• Madame Marie-Audrey Lafleur (enseignante) 

• Madame Sonia Bernier (parent) 

• Madame Alexandra Plante (parent) 

• Madame Jessica Pépin-Clermont (parent) 

• Madame Claudia Gagnon (parent) 

• Madame Véronique Beaulieu (parent) 

• Madame Ève Deslauriers (enseignante) 

• Madame Cindy Caron (éducatrice du service de garde) 

 

Était absente : 

• Madame Annick Dufour-Lepage (enseignante) 

 

Le quorum est atteint. 

 

 

2. NOMINATION D’UNE SECRÉTAIRE D’ASSEMBLÉE 

Madame Alexandra Plante se propose pour faire office de secrétaire. 

 

 

3. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Madame Sonia Bernier fait la lecture de l’ordre du jour. 

Proposé par Madame Claudia Gagnon. 

C23-24-17 Adopté à l’unanimité. 

 

 

4. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 22 MAI 2024 

Madame Mélanie Bérubé fait un survol du procès-verbal. 

Proposé par Madame Jessica Pépin-Clermont. 

C23-24-18 Adopté à l’unanimité. 
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5. AFFAIRES RELATIVES AU PROCÈS-VERBAL DU 22 MAI 2024 

Madame Mélanie Bérubé fait un suivi par rapport au camp de jour et à l’horaire pour le 

terrain de soccer. Il a été entendu que le camp de jour va utiliser le terrain en après-midi, 

entre 12 h 30 et 16 h, donc il sera disponible pour les enfants du quartier en avant-midi et 

après 16 h 30. 

 

 

6. PAROLE AU PUBLIC 

Aucun représentant du public présent. 

 

 

7. ÉTUDE DES DOSSIERS 

7.1 DÉCISION 

7.1.1 Adopter les prévisions budgétaires 2024-2025 

Madame Mélanie Bérubé présente le rapport sommaire. 

Proposé par Madame Claudia Gagnon. 

C23-24-19 Adopté à l’unanimité. 

 

 

7.1.2 Évaluer et adopter le plan de lutte pour contrer l’intimidation et la violence 

Madame Mélanie Bérubé présente et explique le document. 

Proposé par Madame Alexandra Plante. 

C23-24-20 Adopté à l’unanimité. 

 

 

7.1.3 Approuver les principes d’encadrement 2024-2025 

Madame Mélanie Bérubé présente le document et en fait un survol. 

Proposé par Madame Véronique Beaulieu. 

C23-24-21 Adopté à l’unanimité. 

 

 

7.1.4 Adopter le rapport annuel 2023-2024 du conseil d’établissement 

Madame Mélanie Bérubé présente le document et mentionne qu’il doit être 

complété par Madame Sonia Bernier. Il sera éventuellement partagé aux 

membres du CÉ par courriel. 

Proposé par Madame Ève Deslauriers. 

C23-24-21 Adopté à l’unanimité. 

 

 

7.1.5 Proposer une date pour l’assemblée générale des parents 2024-2025 

11 septembre : rencontre pour les maternelles 

12 septembre : rencontre de parents 

Madame Mélanie Bérubé propose de faire l’AG entre les deux (2) blocs de 

rencontres de parents du 12 septembre 2024. 

Les membres du CÉ sont d’accord pour payer les frais de reprographie pour 

six (6) élèves parmi les parents présents lors de l’AG. 
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Madame Mélanie Bérubé confirmera les dates après l’AG du personnel 

enseignant prévue la semaine prochaine. 

Proposé par Madame Claudia Gagnon. 

C23-24-22 Adopté à l’unanimité. 

 

 

7.1.6 Approuver les listes de fournitures scolaires et des cahiers 

d’exercice 2024-2025 

Madame Alexandra Plante a relevé des corrections qui ne modifient pas le 

contenu des listes. 

Proposé par Madame Véronique Beaulieu. 

C23-24-23 Adopté à l’unanimité. 

 

 

7.1.7 Adopter le contrat du Club des petits déjeuners 

Madame Mélanie Bérubé a signé le contrat et le présente aux membres du CÉ. 

Elle mentionne que Madame Lee-Ann Simard sera encore la responsable, mais 

que des bénévoles sont demandés puisque c’est trop de travail pour une seule 

personne. 

Proposé par Madame Jessica Pépin-Clermont. 

C23-24-24 Adopté à l’unanimité. 

 

 

7.2 DISCUSSION 

7.2.1 Programme d’activités au service de garde 

Madame Mélanie Bérubé présente le programme d’activités. 

Madame Cindy Caron informe les membres du CÉ qu’il a été préparé par 

Mme Marie-Ève. Madame Cindy Caron mentionne en quoi consiste les aides aux 

devoirs au service de garde. 

 

 

7.3 INFORMATION 

7.3.1 Parole à la présidente 

Madame Sonia Bernier informe les membres du CÉ que le lendemain se 

déroulera la soirée des finissants des élèves de 6
e

 année et mentionne que ces 

derniers ont eu de belles activités de fin d’année dont une sortie au cinéma. 

 

Madame Sonia Bernier mentionne qu’elle a l’intention de se présenter en 

septembre pour un autre mandat de deux (2) ans comme présidente du CÉ. 

 

 

7.3.2 Parole aux enseignantes 

Madame Marie-Audrey Lafleur mentionne que ce fut pour elle une belle première 

expérience au sein du CÉ et que ce dernier est formé par une belle équipe. 

 

Madame Marie-Audrey Lafleur informe qu’il y aura une (1) classe de plus de 

maternelle 5 ans, pour un total de trois (3) classes, en plus d’une (1) classe de 

maternelle 4 ans. Pour ce faire, le local d’anglais sera reconverti et l’enseignante 
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se déplacera dans les classes. 

 

 

7.3.3 Parole à la représentante du personnel de soutien 

Madame Ève Deslauriers informe le CÉ que l’orthophoniste sera affectée ailleurs. 

L’équipe du personnel professionnel est basée à l’école de l’Odyssée et se divise 

entre les écoles de la ville. Madame Ève Deslauriers rappelle que les besoins 

sont très grands dans notre école. 

 

En rafale : 

- La psychoéducatrice et la travailleuse sociale ne reviennent pas l’année 

prochaine; 

- L’ergothérapeute reste; 

- Les techniciennes en éducation spécialisée restent; 

- On espère que Madame Claudie, orthopédagogue, reviendra l’année 

prochaine; 

- Il faut voir si on poursuit le bénévolat avec les bénévoles Costco; 

- Tutorat; 

- Plus d’aide en classe est souhaitée pour les élèves en francisation. 

 

 

7.3.4 Parole à la direction 

7.3.4.1 Projet éducatif-plan d’action 

Madame Mélanie Bérubé mentionne que c’est presque finalisé et 

qu’elle le présentera l’année prochaine. 

 

Madame Mélanie Bérubé mentionne qu’elle est bien contente de ses 

deux (2) rencontres avec les membres du CÉ et de leur implication. 

 

 

7.3.4.2 Services complémentaires 2024-2025 

Madame Ève Deslauriers a fait un survol. 

 

Pour le service de garde, Madame Cindy Caron mentionne que la 

dernière journée pédagogique 2023-2024 a été une sortie vraiment 

agréable à 45 degrés Nord. Il y avait un parcours extrême qui fut un 

beau défi. Les enfants ont adoré et étaient fiers d’eux-mêmes. 

 

Madame Cindy Caron mentionne que de belles activités sont 

prévues pour la fin d’année. 

 

 

8. VARIA 

Aucun point 
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9. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

L’assemblée est levée à 20 h 25 par Madame Sonia Bernier. 

 

 

 

Mélanie Bérubé 

Directrice 

 Sonia Bernier 

Présidente 

 


